

Rohraus Vizebürgermeister Albert Mayer, Tourismusverbands-Obmann Franz Schodritz, Organisatorin Rosemarie Rupp, Römerland-Obmann Hans Rupp und Geschäftsführerin Gabriele Preisinger; vorne: Heio von Stetten und Arnold Mettnitzer.
Fotos: Rittler



Zum Thema

Der **Club of Rome Carnuntum** lädt vierteljährig zur Sonntags-Matinee ins Haydnhaus in Rohrau. Der Theologe und Schriftsteller **Arnold Mettnitzer** bittet außergewöhnliche Persönlichkeiten zum Gespräch.



Bei der Agape: Renate Schmidt, Elisabeth Gruber und Adele Rosner.

„Miteinander stärken“

Rohrauer Gespräche | Arnold Mettnitzer empfing den deutschen Schauspieler Heio von Stetten. Thema: das Leben des Franz von Assisi.

Von **Josef Rittler**

ROHRAU | Bei der zweiten Auflage der Rohrauer Gespräche empfing der „literarische Gastgeber“, der Theologe und Psychotherapeut Arnold Mettnitzer, am Sonntag den deutschen Schauspieler Heio von Stetten.

Thema der Matinee: der Heilige Franz von Assisi. Von Stetten las aus Luise Riners Novelle „Bruder Feuer“, deren Protagonist in den Siebzigerjahren das Leben des heiligen Franz von Assisi nachvollzieht. Dieser konnte der Legende nach nicht nur mit den Tieren sprechen, sondern war der Ansicht, dass „alles in

der Natur eine Seele habe“, so auch der „Bruder Feuer“. Nach einer Anekdote geht Franz sogar so weit, „Bruder Feuer“ das Verzehren seines Mantels zu erlauben.

Zusammenschluss für die Region wichtig

Davon ausgehend sprachen Mettnitzer und von Stetten darüber, was diese Ansichten zur Konfliktlösung und zum Miteinander in der Region Römerland Carnuntum beitragen können. Das Verstehen und Akzeptieren anderer Standpunkte dabei eine herausragende Rolle. Das

sieht auch Organisatorin Rosemarie Rupp so: „Unser Thema ist der Zusammenschluss, das ist wichtig. Ob in der Erarbeitung einer gemeinsamen Baukultur oder dem Stärken sozialer Kompetenzen, durch unsere Veranstaltungen wie Lesungen, Gespräche oder Ähnliches wollen wir in der Region das Miteinander stärken.“

„Um die komplexen Herausforderungen unserer Zeit erfolgreich zu meistern, braucht es mehr Zusammenarbeit – das ist der Sinn solcher Veranstaltungen und Angebote“, ergänzt Hans Rupp, Obmann von Römerland Carnuntum.

**HEUTE
NEU**



Free-TV-Premiere für das Marvel-Abenteuer „The First Avenger: Civil War“ und der „Villacher Fasching“ im TV